



Gandalf

Umwelt-Tipp der Woche

Muffins für Gandalf und Co.

Nach einem Besuch des Tierschutzhofes Dickel möchten auch wir einen Beitrag leisten, den Tieren zu helfen. Wir werden also Muffins backen, um Geld zur Unterstützung des Hofes zu bekommen. Auch steht ab sofort eine Spendenbox im Umweltkiosk.

Neben den Tieren, von denen wir einige am liebsten direkt mitgenommen hätten, hat uns das Engagement der Menschen, die sich auf dem Tierschutzhof für die Tiere einsetzen, beeindruckt - Hut ab! Auch konnten wir während unseres Besuches dort sehen, dass viele Menschen regelmäßig kommen, um sich mit den Hunden und Katzen zu beschäftigen. Eine Patenschaft und Gassi-Dienst sind eine klasse Idee für alle Menschen, die aus den verschiedensten Gründen kein Tier dauerhaft zu sich nehmen können.

Der Tierschutzhof vermittelt im Jahr über 400 Tiere in ein neues Zuhause, im letzten Jahr waren es sogar über 500. Es gibt eine Kontrolle, ob es die Tiere bei den neuen Besitzern auch gut haben.

Eure Sam vom GFS Umweltausschuss

www.tierschutzhof.de

P.S.: Die Muffins gibt es ab Montag im Umwelt-Kiosk.

